
An den Vorsitzenden der  03.05.2021 
Gemeindevertretung Niedernhausen  
Herrn Alexander Müller  
  

  

   

 

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: 
Einschlagstopp für gesunde Bäume 

Von der Gemeindevertretung wurde 2020 ein Einschlagstopp bis Ende April 2021 beschlossen. Es gibt 
laut Berichten von Bürger*innen zurzeit massive Baumfällungen von augenscheinlich gesunden Eichen, 
einigen Buchen im Waldgebiet zwischen Oberjosbach und Niedernhausen, Verlängerung Kiefernweg 
auf dem Fernradweg R8 Richtung „Eselshütte“. Im weiteren Verlauf des R8 ca. 500 m vor der Landstr. 
L3026 wurden Buchen gefällt. Dies seien nicht nur einzelne Bäume, sondern Stapel, die mit P1-P12 
bezeichnet sind und im weiteren Verlauf, P1-P6. Die Stückzahl wurde markiert: 23, 28, 39, 55 usw. 

 

Dazu folgende Fragen: 

1) Handelt es sich bei den gefällten Bäumen um solche von gemeindeeigenen Flächen? 

Wenn ja: 

2) Warum wurden diese Bäume trotz des Beschlusses der Gemeindevertretung gefällt? 

Wenn nein: 

3) Sind die Eigentumsverhältnisse der von den Fällungen betroffenen Waldflächen bekannt? 

4) Sieht der Gemeindevorstand Möglichkeiten, auf die Eigentümer*innen einzuwirken, um gesunde 
Bäume zu erhalten? 

 

Für die Fraktion 

 

Stefan Hauf 

Fraktionsvorsitzender 

Stefan Hauf 
Lenzhahner Weg 14b 
65527 Niedernhausen 
Tel. (06127)967015 
familiehauf@gmx.de 


